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	The COVID-19 crisis has dramatically affected our communities around the world. The health, economic and social implications of the crisis have affected all areas of life, especially in light of the efforts to preserve the uniqueness of Jewish lives . The communities have found themselves dealing with challenges in the fields of remote Jewish education, with the complexity of the ability to continue and maintain the various Jewish social frameworks and in preserving the characteristics of our routines and rituals.
	Кризис, вызванный COVID-19, трагическим образом повлиял на общество в разных странах мира. Последствия кризиса в области здравоохранения, экономики и социальной жизни проявились во всех сферах жизни, особенно в свете попыток сохранить уникальность еврейского образа жизни. Общины столкнулись в трудностями в области удаленного обучения еврейским традициям, проблемами, возникшими при поддержании различных социальных структур, а также при сохранении характеристик нашего жизненного уклада и ритуалов.
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	Realizing that the COVID-19 is not the last global crisis we’ll face and that even in smaller and more local dimensions, our ‘virtual shoulder’ is required, the Jewish Agency adopted the JReady platform, an idea that came to its table from a group of experts involved in finding solutions to the first wave of COVID-19 in Israel.
	[bookmark: _GoBack]Прекрасно понимая, что кризис, вызванный COVID-19, является не последним глобальным кризисом, с которым нам придется столкнуться, и что в какой-то степени он имеет меньшие и более локализированные масштабы, а также, руководствуясь желанием подставить "виртуальное плечо" в сложившихся обстоятельствах, Еврейское Агентство разработало платформу JReady, на основании идеи, выдвинутой группой специалистов, принимавших участие в разработке решений по время первой волны COVID-19 в Израиле.
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	JReady, is a digital platform that incorporates and combines solutions, tools  and capabilities developed in communities around the world to deal with the current crisis and other emergencies. In the platform, you can contact developers of innovative management tools, consult with top experts, review policy documents and ‘best practices’, become acquainted with advanced methodologies, be exposed to unconventional and innovative initiatives and participate in professional webinars. In addition, you can contact professionals in different countries around the world and have a collaborative and embracing peer dialogue.
	JReady является цифровой платформой с встроенными и комбинированными решениями, инструментами и возможностями, которые были разработаны в общинах разных стран мира для преодоления текущего кризиса и других чрезвычайных ситуаций. Платформа позволяет установить контакт с разработчиками инновационных инструментов управления, получить консультацию ведущих специалистов, ознакомиться с нормативно-правовой документацией, передовыми технологиями и методиками, узнать о нетрадиционных и инновационных инициативах и принять участие в профессиональных вебинарах. Кроме того, вы получите возможность связаться с профессионалами в различных странах мира для конструктивного диалога с коллегами на различные темы.
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	The digital platform is a significant mean, but more than that we want to engage with communities and organizations together with you to create an information junction and a meeting outside the virtual world as well. Together with the representatives of the communities and organizations that will take part in the project, we will have a meaningful and ongoing dialogue regarding the readiness and readiness to continue dealing with the Corona crisis and other emergencies, which, God forbid, will excite us. The partnership with you is an essential anchor and we ask that you join the project and contribute from your experience and the tools you have developed and especially to update us on the needs that arise in your communities and organizations.
	Цифровая платформа является важным инструментом, и более того, мы желаем предоставить вам доступ для контакта с общинами и организациями для создания информационного контакта и, а также организации встреч офф-лайн. Вместе с представителями общин и организаций, которые примут участие в проекте, мы будем вести целенаправленный продолжительный диалог о готовности продолжать борьбу с кризисом, вызванным коронавирусом, и другими чрезвычайными ситуациями, с которыми, не дай Б-г, нам придется столкнуться. Мы рассматриваем наше партнерство как надежный якорь, и приглашаем вас присоединиться к проекту и внести свой вклад на основании опыта и разработанных вами инструментов, в частности, просим сообщить нам о нуждах, которые возникают в ваших общинах и организациях.
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	I am proud that I have had the privilege of chairing the JReady Public and Professional Committee.
	Я горжусь тем, что получил привилегию стать во главе Общественного и профессионального комитета JReady.
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	I humbly complied with the request of the Chairman of the Jewish Agency, Mr. Yitzhak Herzog, out of loving acquaintance with the communities and a deep recognition of the changing needs.
	Я с радостью ответил на просьбу председателя Еврейского агентства г-на Ицхака Герцога, руководствуясь желанием познакомиться с общинами и глубоким пониманием потребностей, которые продолжают меняться.
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	Together we will continue to develop and promote initiatives that will connect us all together, based on the experience of each of us your,
	Вместе мы сможем разрабатывать и внедрять инициативы, которые объединят нас, на основании опыта каждого из нас.
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	Adv.
	С уважением,
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	Ayelet Nahmias Verbin
	Айелет Нахмиас Вербин
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	Chairman of the JReady Platform
	Председатель Платформы JReady
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	Please take a moment to register – this will allow you to access all the enhanced features of this website.
	Уделите несколько минут для регистраци. Это позволит вам получить доступ к расширенным функциям данного веб-сайта.

	114
	Hi (Name),Thank you for taking the time to sign up.
	Здравствуйте, (Имя), Благодарим вас за время, уделенное регистрации.
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	Our team will review your request and get back to you as soon as possible.
	Наша команда проверит ваш запрос и свяжется с вами в ближайшее время.
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	Команда JReady
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	Dear X,Your sign-up request has been approved.
	Уважаемы/ая Х, Ваш запрос на регистрацию был одобрен.
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	We are happy you joined and invite you to explore our serviceswww.jready.org Thank you,JReady Team
	Мы рады тому, что вы к нам присоединились, и приглашаем вас проверить наши услуги на веб-сайте www.jready.orgСпасибо, команда JReady
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	Dear X,Your sign-up request has not been approved.
	Уважаемы/ая Х, Ваш запрос на регистрацию не был одобрен.

	120
	For further assistance please contact us at Jready@jafi.org or through the 'contact us' form in www.jready.org (קישור לאתר)Thank you,JReady Tea
	Для получения дальнейшей помощи, свяжитесь с нами по электронной почте:  Jready@jafi.org или с использованием формы 'свяжитесь с нами' на веб-сайте www.jready.org(ссылка на веб-сайт) Спасибо, команда JReady
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	Thank you for contacting JReady.
	Благодарим за контакт с JReady.
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	Your message was successfully sent!
	Ваше сообщение успешно отправлено!
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	We will get back to you as soon as possible.
	Мы свяжемся с вами в ближайшее время.
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	Команда JReady
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	Hi (Name),Thank you for sharing your service/expertise/best practice/webinar/innovation with us.
	Здравствуйте, (Имя), Благодарим вас за то, что вы рассказали нам о своих услугах/опыте/передовых технологиях/вебинаре/инновации.

	126
	Our professional committee will review the materials you've submitted and will get back to you soon.
	Наш профессиональный комитет проверит поданные вами материалы и вскоре свяжется с вами.
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	Please note, we will reach out to you for more information if needed.
	Обратите внимание, мы свяжемся с вами для получения дополнительной информации при необходимости.
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	Please take a moment to register in order to contact the developer/expert/entrepreneur
	Уделите несколько минут для регистрации, чтобы связаться с разработчиком/специалистом/предпринимателем
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	Your request was successfully sent!
	Ваш запрос успешно отправлен!
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	The service provider will contact you soon.
	Вскоре с вами свяжется поставщик услуг.

	131
	Your request was successfully sent!
	Ваш запрос успешно отправлен!
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	The expert will contact you  soon to schedule a consultation.
	Вскоре с вами свяжется специалист для назначения консультации.
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	Hi (Name),Thank you for registering to the (שם הוובינר אוטומטית) Webinar.
	Здравствуйте, (Имя), Благодарим вас за регистрацию для участия в вебинаре (название вебинара вставляется автоматически).
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	An email was sent to you with the webinar details.
	На вашу электронную почту было отправлено письмо с информацией о вебинаре.
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	JReady Team
	Команда JReady
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	Your request was successfully sent!
	Ваш запрос успешно отправлен!
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	The entrepreneur will contact you soon.
	Вскоре с вами свяжется предприниматель.



